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- قسم الأمن -
- Security Department -



شركة آرمور لإدارة المرافق العامة

وهي AFMشركة  الكويتي  المحلي  للسوق  واعتبارات  عميقة  دراسات  بعد  تأسست  مختلفة  شركة  هي   
واحدة من أكبر شركات الخدمات الشاملة في الكويت ، حيث تقدم خدمات لوجستية كاملة بالإضافة الى 
والبستنة  السيبراني  والأمن  المعلومات  وتكنولوجيا  والنظافة  الأمن  ذلك:  في  بما  متكاملة،  مرافق  إدارة 
لتسليط  متميز.  مستوى  على  خدمات  تقديم  هي  مهمتنا  العاملة.  القوى  وتوظيف  السيارات  وخدمة صف 
الضوء على تفوقنا وقدرتنا الفريدة على الأداء الناجح ، نحن نقدم الخدمات بطريقة تضمن رضا العملاء، 
من  جودة  بأعلى  عملائنا  تزويد  من  نتمكن  حتى  جيدة  دوافع  ولديهم  جيداً  اً  تدريب مدربين  موظفين  لدينا 
الخدمة التي يستحقونها ، على المستوى الاقتصادي و التأثير الاجتماعي، ندرس كيف يؤدي كل حل نقدمه 
إلى زيادة الكفاءة وتقليل استهلاك الموارد الطبيعية وتحسين أنفسنا. أرمور لديها الخبرة والقوة لقبول أي 
المتكاملة  الحلول  تلك   ، الوطني  المستوى  على  الأحجام  جميع  من  للشركات  الخدمات  وتقديم   ، تحد 

المطورة بأسعار تنافسية مع ضمان السرية التامة.

الدورات التدريبية:

• تدريب الصحة والسلامة.• وعي.• تعريفي.

• استخدام الآلات والمعدات.• شاشة عرض.• سلم السلامة.

• السلامة الكهربائية.• التحكم اليدوي.• النظافة الشخصية.

• العمل الآمن على الماكينات.• عمليات المهد الآمن.

• الإسعافات الأولية الأساسية.• سلامة السقالة.

• المواد الكيميائية الخطرة.• التدريب على العمليات الأمنية.

• التدريب على عملية التنظيف.• السلامة الأساسية. • حبل الوصول.

خدمات الأمن

• عقارات )حكومية - تجارية - شخصية(. • قطاع خدمات أمن التعليم.

(. • أمن المطارات والموانئ.CPO• السفارات ، الدبلوماسية ، الحماية الشخصية الخاصة )

• الصحة والسلامة - خدمات الحماية من الحريق(. • إدارة الطوارئ والأزمات.

• الأمن المادي والحراسة )الدورية والأمن المحمول(. • النفط والغاز.

.GTRACK. • تتبع الممتلكات و K9• التفتيش بواسطة كلاب الحراسة 

• خدمة صف السيارات. • الأحداث المتنوعة.

Armor Facility Management Company

AFM Company is a different company founded after deep studies and 
considerations made to the local industry of Kuwait and it is one of the largest 
comprehensive services companies in Kuwait, providing a complete 
integrated facilities management service, including: Security, cleaning, IT & 
Cyber Security, gardening, Valet parking, & manpower recruitment. Our 
mission to provide services at a premium level. highlighting our superiority 
and our unique ability to successful performance, we provide services in a 
way that ensures customer satisfaction we have well-trained and well-
motivated employees so that we can provide our clients with the Highest 
Quality of service that they deserve, economic and social impact for our 
offers, we study how each solution we offer increases efficiency, reduces 
consumption of natural resources, and improves ourselves. ARMOR has the 
expertise and strength to accept any challenge, delivering services to 
companies of all sizes on a national standard, those integrated solutions 
developed at competitive prices with confidentially guaranteed.

Training Topic for General

• Induction. • Awareness. • Health and Safety Training. • Ladder Safety. • 
Display Screen. • Machine & Equipment Use. • Personal Hygiene. • Manual 
Handling. • Electrical Safety. • Safe Cradle Operations. • Safe Working on 
Machinery. • Chemicals Hazard. • Scaffold Safety. • Basic First Aid. • Security 
Process Training. • Basic Safety. • Rope Access. • Cleaning Process Training.

Security Services

• Real Estate (Governmental - Commercial - Personal). • Education Security 
Services Sector. • Embassies, Diplomatic, Private Personal Protection (CPO). • 
Airport / Ports Security. • Health & safety - Fire Protection services). • 
Emergency & Crisis management. • Physical & guard security (Periodic & 
Mobile Security). • Oil and Gas. • Inspection by guard dogs K9. • Property 
tracking and GTRACK. • Valet parking. • Security events.



- قسم نظم المعلومات والكمبيوتر -
- IT & Computer Department -



ا من الخبرة المجتمعة. 30فريق ذو خبرة عالية وموجه نحو العميل يعمل تحت إشراف قادة تقنية ذوي خبرة لأكثر من   عامً
تم اختيارنا كشريك موثوق في تحويل الأعمال الرقمية من قبل العديد من الشركات في المنطقة.

• إدارة محتوى المؤسسات
• التشغيل الآلي لعمليات الأعمال

• دمج الأنظمة
• الاستشارات وإدارة المشاريع

• الخدمات الخارجية لتكنولوجيا المعلومات
• خدمات تكنولوجيا المعلومات المدارة

• خدمات ومنتجات أمن تكنولوجيا المعلومات
• الاتصالات الموحدة

الرؤية والرسالة:
أن نكون الشريك الأكثر ثقة في المنطقة وتوفير حلول تحويل رقمي وتشغيل آلي للأعمال الفائقة الجودة بأسعار معقولة 

للشركات في المنطقة.

فريقنا:
اً لديهم خبرة في مجموعة واسعة من تقنيات المعلومات، بما في ذلك الخوادم  نوظف مهندسين وفنيين مؤهلين تأهيلاً عالي

والتخزين والشبكات والاتصالات والتجاوز الافتراضي، ومنتجات أمن المعلومات.

خدمات أمن المعلومات:
ا للأمان واختبار الاختراق والتحليل المطابق للمعايير وتحليل الفجوة في السياسات والإجراءات الأمنية. ا عامً نوفر تقييمً

خدمات تكنولوجيا المعلومات الخارجية:
سوف يحصل العملاء والعملاء على بوابة تقارير شخصية لمراقبة والإبلاغ عن حالة التذاكر.

خدمة إدارة الشبكات والاتصالات:
نقدم خدمة إدارة الشبكات والاتصالات المخصصة والفعالة من حيث التكلفة، والتي تمنحك الراحة النفسية التي تحتاجها 

لتركز على نشاطك التجاري الأساسي، دون الحاجة إلى الاهتمام بشبكتك.

خدمة الأمن السيبراني:
سنوفر لك تقييم الأمان العام، واختبار الاختراق والثغرات الأمنية، وتقييم الامتثال وتحليل الفجوات في السياسات والإجراءات 

الأمنية.

خدمات صيانة الحاسوب والإكسسوارات:
يمكن لفنينا تشخيص المشاكل في أجهزة الحاسوب الخاصة بك وإصلاحها، بما في ذلك الأجهزة الأساسية والبرامج ونظام 

التشغيل. تشمل خدمات الصيانة الخاصة بنا إزالة الفيروسات والبرامج الخبيثة والنسخ الاحتياطي واستعادة البيانات 
والترقيات والاستبدال للأجهزة الأساسية وتثبيت البرامج وتكوينها وترقيات نظام التشغيل وتثبيته، وغير ذلك الكثير. 
ا مجموعة واسعة من الإكسسوارات لتعزيز تجربتك في استخدام  بالإضافة إلى خدمات الصيانة الخاصة بنا، نقدم أيضً

الحاسوب. تشمل مجموعتنا من الإكسسوارات لوحات المفاتيح والماوس والشاشات والمكبرات وسماعات الرأس وكاميرات 
 والكابلات وغير ذلك الكثير.USBالويب ومحولات 

خدمة العملاء:
نفخر بتقديم خدمة عملاء استثنائية.

أسعار معقولة:
نحن نؤمن بتوفير أسعار معقولة دون التضحية بالجودة.

في الختام، اتصل بنا اليوم لتحديد موعد. نحن ملتزمون بتقديم أفضل خدمة ممكنة ومساعدتك على الاستفادة القصوى من 
تجربتك في استخدام الحاسوب.

A highly qualified and customer centric team operating under the able guidance of experienced 
technology leaders with more than 30 years of combined experience. We have been chosen as the 
trusted digital Transformation Partner by several enterprises in the region.
• Enterprise Content Management
• Business Process Automation
• System Integrations
• Consulting & Project Management
• IT Outsourcing
• Managed IT Services
• IT Security Services & Products
• Unified Communications
 
Vision & Mission:
To be the most trusted partner in the region and make best in class Digital Transformation and Business
Automation solutions available and affordable to companies in the region.
 
Our Team:
We employ a highly qualified engineer and technicians with expertise in a wide range of information 
technologies. for Servers, Storage, Network & Telecom, Virtualization, and Information Security 
products.
 
Information Security Services:
We provide general security assessment, Penetration &
vulnerability testing, Compliance assessment, gap analysis on security policies and procedures.
 
IT Outsourcing Services:
Customers & Clients will get a personalized reporting portal to monitor and report on the ticket status.
 
Network & Telecom Management Service:
We customize and manage cost-effective and efficient Internet, Data & Telephony solutions to give you 
the peace of mind you need to focus on your core business, not your network.
 
IT Security:
Whether it is server protection, end-point protection, network security, or data protection, we have the 
right solution and the best experts to cater your needs.
 
Computer Maintenance Services & Accessories:
Our technicians can diagnose and repair issues with your computer's hardware, software, and operating 
system. Our maintenance services include virus and malware removal, data backup and recovery, 
hardware upgrades and replacements, software installation and configuration, operating system 
upgrades and installations, and much more. In addition to our maintenance services, we also offer a 
wide range of computer accessories to enhance your computing experience. Our range of accessories 
includes keyboards, mice, monitors, speakers, headphones, webcams, USB hubs, Cables, and much 
more.
 
Customer Service:
We pride ourselves on providing exceptional customer service.
 
Affordable Prices:
We believe in providing affordable prices without sacrificing quality.
 
In conclusion, contact us today to schedule an appointment. We are committed to providing the best 
service possible and helping you get the most out of your computing experience.



- قسم النظافة -
- Cleaning Department -



ملف تعريفي لشركة آرمور لإدارة المرافق العامة قسم نظافة المباني والطرق:
نحن شركة متخصصة في توفير خدمات نظافة المباني والأماكن العامة، حيث نقوم بتوفير حلول شاملة 
ومتكاملة للحفاظ على المنشآت العامة والخاصة نظيفة وصحية. وبفضل خبرتنا الواسعة وفريق العمل 

المتخصص في مجال النظافة، نستطيع توفير خدمات عالية الجودة لعملائنا.
 

خدماتنا:
تنظيف المباني السكنية والتجارية.•
تنظيف المدارس والجامعات والمستشفيات والمراكز التجارية.•
تنظيف الفلل والشقق والمنازل.•
تنظيف السجاد والمفروشات والستائر.•
تنظيف المسابح والحدائق والمناطق الخارجية.•
التخلص من النفايات والتنظيف العام للمباني.•
 

فريق العمل:
نحن نملك فريق عمل متخصص ومؤهل لتنفيذ خدمات النظافة بدقة واهتمام بالتفاصيل، حيث يتم اختيار 

العمال بعناية فائقة لضمان الجودة والمهارة في العمل.
 

تقنيات التنظيف:
نحن نستخدم أحدث التقنيات والأدوات في مجال النظافة، ونتبع أساليب العمل الحديثة لتحقيق أفضل 

النتائج في أقل وقت ممكن.
 

الجودة والمسؤولية:
نحن نلتزم بتوفير خدمات ذات جودة عالية وتحقيق رضا عملائنا، ونحرص على توفير بيئة عمل آمنة 

وصحية لموظفينا. وبفضل سياسة العمل الشفافة والتواصل المستمر مع عملائنا، نحرص على تلبية 
اً كبيراً للمسؤولية الاجتماعية،  احتياجاتهم وتوفير خدمات متميزة بأسعار تنافسية. كما نولي اهتمام

ونسعى لتقديم الدعم للمجتمعات المحلية من خلال دعم المشاريع الخيرية والمبادرات الاجتماعية.
 
 

يجب على فريق التنظيف بعد البناء استخدام أدوات ومواد تنظيف مناسبة لكل سطح وعدم استخدام 
اً، فإن عملية تنظيف بعد البناء  أدوات قذرة أو خشنة قد تتسبب في خدوش أو تلف الأسطح. عموم

اً لنوعية الأسطح والمواد المستخدمة في البناء. ومن أهم  تتضمن عدة خطوات، وتختلف تفاصيلها تبع
هذه الخطوات:

 
)إزالة الأتربة والغبار - تنظيف الأرضيات - تنظيف الحوائط والأسقف - تنظيف النوافذ والأبواب - 

التخلص من النفايات - التفتيش النهائي(

A profile of ARMOR for Public Facilities Management Company for Road & building 
cleaning Department:
We are a specialized company in providing building and public area cleaning services, 
where we provide comprehensive and integrated solutions to keep public and private 
facilities clean and healthy. Thanks to our extensive experience and specialized cleaning 
team, we are able to provide high-quality services to our clients.
 
Our services include:
• Cleaning of residential and commercial buildings.
• Cleaning of schools, universities, hospitals, and commercial centers.
• Cleaning of villas, apartments, and homes.
• Cleaning of carpets, upholstery, and curtains.
• Cleaning of pools, gardens, and outdoor areas.
• Waste disposal and general cleaning of buildings.
 
Our team:
We have a specialized and qualified team to execute cleaning services with accuracy and 
attention to detail, where workers are carefully selected to ensure quality and skill in their 
work.
 
Cleaning techniques:
We use the latest cleaning techniques and tools, and follow modern working methods to 
achieve the best results in the shortest possible time.
 
Quality and responsibility:
We are committed to providing high-quality services and achieving customer satisfaction, 
and we are keen to provide a safe and healthy work environment for our employees. 
Thanks to the transparent work policy and continuous communication with our clients, we 
strive to meet their needs and provide distinguished services at competitive prices. We 
also attach great importance to social responsibility, and seek to support local 
communities by supporting charitable projects and social initiatives.
 
After construction, the cleaning team should use appropriate cleaning tools and materials 
for each surface and avoid using dirty or harsh tools that may scratch or damage surfaces. 
Generally, the post-construction cleaning process involves several steps, and the details 
vary depending on the type of surfaces and materials used in the construction. Some of the 
most important steps include:
 
(Removing dust and debris - Cleaning floors - Cleaning walls and ceilings - Cleaning 
windows and doors - Disposing of waste - Final inspection)
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